

Schmoldow Der Sportfliegerclub Greifswald e. V. mit Sitz in Schmoldow hat einen neuen Vorsitzenden. Auf der Jahreshauptversammlung am Sonntag gaben die Mitglieder dem Gützkower Thomas Schulz das Vertrauen, der das Zepter von Klaus Rose übernahm.

Angesichts des nahenden Frühjahrs bereitet der 55-köpfige Verein mit Hochdruck die neue Saison vor. „Wir sind gerade beim Aufrüsten der Maschinen, erledigen jede Menge Wartungsarbeiten“, berichtet Lars Wenckel, verantwortlich für die Öffentlichkeitsarbeit. Allerdings seien die Vorbereitungen etwas ins Stocken geraten, weil den passionierten Sportfliegern das Brennholz ausgegangen ist. „In einer kalten Werkstatt arbeitet es sich nicht gerade gut“, räumt Wenckel ein und würde sich mit seinen Vereinskameraden freuen, wenn jemand eine Fuhre Brennholz übrig hätte. „Für einen kleinen Pkw-Anhänger voll Holz spendieren wir einen Schnupperflug, sobald wir wieder in die Lüfte steigen können“, verspricht Lars Wenckel. Ende März soll es voraussichtlich losgehen. Für Mitte, Ende April – je nach Wetterlage – sei auch ein Schnupperflug-Aktionswochenende geplant.

Einziges Wermutstropfen derzeit: Auf dem Modellflugplatz machten sich wiederholt Diebe zu schaffen. „Nachdem unlängst unser Notstromaggregat und der Rasenmäher geklaut wurden, randalierten dort am Wochenende schon wieder irgendwelche Leute“, ärgert sich Wenckel und hofft, dass es nicht zu neuen Vorfällen kommt.

P. H.